# 

### いざ出陣!中体連岩瀬支部総合大会が開催されます。

# 全校応援、選手壮行会で士気が高まりました!!

5月25日(水)に中体連岩瀬支部総合大会への出場選手の壮行会が行われました。久しぶりに応援団の生徒による盛大な応援を行うことができました。間違いなく<u>出場する選手一人ひとりに応援団並びに全校生徒の熱い想いと勝利への熱い願いが伝わった</u>ことと思います。まず始めに、校長より選手の皆さんへ以下のような激励の挨拶をさせていただきました。

皆さん、こんにちは。今日は中体連岩瀬支部総合大会に出場します運動部の皆さんの壮行会です。 まずは、新型コロナウイルスの影響はありますが、全校生で、今日の日を迎えられたことを嬉しく感じ ています。また、久しぶりの体育館での壮行会です。応援団の迫力ある応援、各部活動・選手たちと、 大会では最高の力が発揮できるのではないかと思います。いよいよ大会は来週の火曜日・水曜日です。 再度、選手一人ひとりが気を引き締め、感染対策を万全にし大会当日を迎えてください

次に、このコロナ禍の中、大会が開催される・大会に参加できることに喜びを感じてください。そして、大会参加にあたって、今までご指導いただきました顧問の先生を始めとする、本校の全先生方に感謝の気持ちを忘れないでください。併せて、今まで平日や休日、練習試合等にも快くご協力いただいた、ご家族の皆さんへの感謝の気持ちも忘れないでください。

組み合せが決まり、あとは大会当日を迎えるだけです。特に3年生は3年間の練習の成果を100%、発表する場でもあります。悔いが残らないよう、思う存分、持っている力を発揮してください。さて、<u>悔いが残らない試合とは、どんな試合なのかを皆さんも一度考えてみてください。</u>私が考える悔いが残らない試合とは「負けないこと」です。つまり、「勝つことである」と思っています。勝てば悔いは残らないはずです。「すべての試合で勝つんだ。」という強い気持ちを持って大会に臨んでください。しかし、いくら頑張っても、もしかすると負けてしまうこともあるかも知れません。どんなときでも常に西中魂、全力プレイではつらつと、涙は流さず笑顔で、元気に帰って来てください。選手の皆さんの頑張りを全校生徒と全教職員が、この西袋中学校より応援しています。

終わりに、元プロ野球選手のイチロー選手の言葉を皆さんに紹介し、あいさつとします。<u>「びっくりするような好プレイが、勝ちに結びつくことは少ないです。確実にこなさないといけないプレイを、</u>確実にこなせるチームは強いと思います。」

皆さんの健闘を祈ります。頑張ってください。







前列3名の女子生徒、中央が応援団長の  $\bullet \bullet \bullet \bullet \bullet \bullet \bullet \bullet$  (3の2)、その左右が副団長の  $\bullet \bullet \bullet \bullet \bullet \bullet \bullet$  ん (3の3)、 $\bullet \bullet \bullet \bullet \bullet \bullet \bullet \bullet$  (3の2)です。応援団員の先頭に立って、すばらしい応援を披露してくれました。また、**団旗を持つ**  $\bullet \bullet \bullet \bullet \bullet \bullet \bullet$  (3の2)、太鼓の $\bullet \bullet \bullet \bullet \bullet \bullet \bullet$  (3の3)の活躍もすばらしかったです。応援団の皆さん、すばらしい応援をしていただきありがとうございました。

(●●団長より)支部中体連総合大会に出場する選手の皆さん、今まで頑張ってきた練習の成果を発揮し、悔いの残らない試合をしてきてください。3年生にとっては最後の大会になるかもしれませんので、今までやってきて良かったと思えるような最高のプレイをしてきてください。

最後に、全校生徒を代表して ●●●●さん (生徒会副会長・3の2) より以下のような激励の挨拶をいただき、壮行会は無事に終了しました。各部活動・選手の皆さんのご健闘を祈ります。頑張れ!

この度は運動部の皆さんの壮行会を体育館で開くことができ、こうして全校生と共に直接顔を見て 応援できることを大変うれしく思っております。

放課後、日々辛い練習に耐え、仲間同士でぶつかることもあったでしょう。運動部の友人に聞くと雨の中、練習試合をしていたと話していたり、夏休みの部活動計画表がほとんど埋まっていたり、大変だったと思うこともあったと思います。しかし、皆さんはそれらを全て乗り越えてきたのです。様々な困難を乗り越えてきた皆さんならきっと大丈夫、練習や努力が結果となって表れるはずです。また、3年生は最後の大会となります。今まで流してきた汗の分、自信をもって悔いのない大会にしてください。

全校生徒一人ひとりが皆さんのご活躍を願って応援しております。心身共に元気に、そして精一杯 頑張ってきてください。

なお、**今大会も「無観客での開催」となります**。<u>試合結果につきましては、速報でノパメールで全保護者の皆様にお伝えします</u>。また、併せて、27日(金)に全校生徒に配付いたしました「中体連総合大会での新型コロナウイルス感染症への対応とマナーについて(お願い)」についてもご一読いただき、ご理解とご協力をお願いいたします。

#### 新型コロナウイルス感染症の感染防止策におけるマスクの着用について

5月26日付けの須賀川市教育委員会教育長様からの文書を、27日(金)に全校生徒に配付いたしました。再度、以下の内容につきまして、ご理解いただきご指導をお願いいたします。

- 1 学校における児童生徒のマスクの着用について
- (1) マスクの着用の必要がない場合
  - ① 屋外において、他者と距離が取れない場合であっても会話がほとんど行わないとき。 (会話を控えた登下校)
  - ② 屋内外での体育の授業や運動部活動を行うとき。 運動部活動では各競技団体のガイドラインを踏まえ、更衣室や食事や集団での移動などに あたっては、マスクの着用を徹底する。なお、マスクの着用に関して心配な場合は学校へご 相談ください。

## 1、2年生の学習旅行の御礼 ~あいがとうございました。~

26日(木)に1年生は会津若松方面へ、2年生は仙台方面に学習旅行に行って来ました。それぞれのクラスやグループで充実した活動ができたと各学年主任より報告を受けました。天候にも恵まれ、参加した生徒は良い経験や体験ができたようです。その様子につきましては、ホームページでお知らせしましたとおりです。私自身の感想として、1年生は帰校後の生徒のお土産物を見せていただき、木刀や筒に入った刀を買ってきた生徒が多くいたこと。昔と変わらないなあと思う反面、「鬼滅の刃の影響」もあると聞いています。2年生は「昼食の牛タン」「体験活動時の笹かまぼこ」、どちらもとても美味しそうであり、とても印象的でした。いろいろとお世話になりました。ありがとうございました。

~本校ホームページのアクセス数が127万5千件を突破!いつもご覧いただきありがとうございます。~